

ANGEBOTE FÜR JUNGE LEUTE

Erasmus+ & ESK-Infonachmittag

Mit dem ESK ins europäische Ausland! Der nächste Erasmus+ & ESK Infonachmittag (online und vor Ort) findet am 25. August um 16.00 Uhr statt. Wir zeigen dir, wie du EU-gefördert 6 bis 12 Monate an einem Freiwilligenprojekt im Sozial-, Umwelt- und Kulturbereich teilnehmen kannst. [Anmeldung >>](#)

ESK-Solidaritätsprojekt „Kick Racism“

Mit „Kick Racism“ wollen wir gegen Vorurteile und Diskriminierungen ankämpfen sowie die Vielfalt unserer Gesellschaft stärken. Seit Mai gibt es einen monatlichen „Kick Racism!“ – Fußballabend. Nächster Termin ist am 19 August um 18:30 Uhr am ASV-Platz Itzling, Plainstaße 123. [Mach mit!](#)

#ErasmusPlusFreundschaft – jetzt mitmachen und gewinnen!

Poste ein Video oder Foto mit dem Hashtag #ErasmusPlusFreundschaft und erzähle uns deine Freundschaftsgeschichte: Wo seid ihr euch begegnet? Was zeichnet eure Freundschaft aus? Bis 15. September gibt es die Chance, Reisepakete im Wert von 500 Euro zu gewinnen! [Weitere Infos >>](#)

Erasmus+ & ESK Botschafter:innen

Im Oktober werden die österreichischen Erasmus+ & ESK Botschafter:innen 2022 ausgezeichnet. Damit würdigen wir Menschen, die mit ihrem persönlichen Engagement und ihrem Einsatz einen wesentlichen Beitrag zum Erfolg der europäischen Programme leisten. Bis 12. September 2022 kannst du dich als [Erasmus+ oder ESK-Botschafter:in bewerben!](#)

Erasmus+ und ESK: Meine Story

Anlässlich des Europatages gibt es den „Erasmus+ und ESK Meine Story“-Wettbewerb. Der OeAD lädt alle Erasmus+ und ESK Teilnehmenden ein, ihre ganz persönliche Geschichte zu erzählen. Die Story (mind. 300 Wörter) kann in Form eines Tagebucheintrags, Blogbeitrages, Gedichtes etc. eingereicht werden. [Weitere Infos >>](#)

Architektur-Ferien-Workshops für Kinder und Jugendliche

Die ArchitekturWerkstatt bietet für Kinder und Jugendliche im Alter von 7 bis 14 Jahren [Ferienworkshops](#) zu unterschiedlichen Themen an, wie z.B. Stadtentdeckungen oder „Unglaubliche Konstruktionen aus Papier“. Anmeldung unter: office@initiativearchitektur.at

Jetzt Förderung im Jugendbereich abholen

Ihr habt bereits eine Projektidee für euer Jugendprojekt? Die nächste Antragsfrist ist am 4. Oktober. Beantragt euer Projekt im Europäischen Solidaritätskorps oder im Programm Erasmus+ Jugend. [Wir beraten gerne!](#)

Ab ins Ausland

Dir fällt zuhause die Decke auf den Kopf, du suchst nach Abwechslung und willst die Welt entdecken? Du hast dein Traumziel gefunden, weißt aber nicht, wie du dorthin kommst? Dann komm in der akzente Jugendinfo vorbei zur kostenlosen Auslandsberatung. [Wir beantworten all deine Fragen rund ums Thema Ausland!](#)

Move4Fun – die kostenlose Sommeraktion

Spiel, Spaß und Spannung warten auch im August bei „Move for fun“ auf dich! In Zusammenarbeit mit Salzburger Jugendzentren werden im ganzen Bundesland Spiel- und Sportplätze betreut und ein abwechslungsreiches Programm für alle zwischen 8 und 18 Jahren angeboten. Nicht sportliches Kräftemessen, sondern die Freude an der Bewegung und die Entstehung sozialer Beziehungen haben hier Vorrang. Es ist keine Anmeldung notwendig! [Einfach vorbeikommen und mitmachen!](#)

Volontariat bewegt: Online-Infosession

Ein Jahr im Ausland als Freiwilliger oder Zivilersatzdiener in einem Kinder- und Jugendprojekt in Afrika, Asien, Lateinamerika oder Osteuropa mitzuleben und mitzuarbeiten – diese Vorstellung ist aufregend, bringt aber auch viele Fragen rund um Bewerbung, Arbeitsbereiche, Kosten etc. mit sich. In der Online-Infosession von „Volontariat bewegt“ am 23. August, ab 16 Uhr werden all diese Fragen beantwortet. [Um Anmeldung wird gebeten.](#)

ANGEBOTE FÜR ERWACHSENE

Webinarreihe „Wie wehre ich mich gegen Hass im Netz?“

Hasserfüllte Postings („Hate Speech“) verbreiten sich immer stärker im Internet. Was kann ich gegen solche Hassbeiträge tun? Ignorieren, anzeigen oder dagegenreden? Die Webinarreihe von Saferinternet.at und der AK Burgenland liefert dazu die Antworten: Schauen Sie rein am 27. September ab 18:30 Uhr – für Betroffene und Mitleser:innen. [Mehr >>](#)

Netzwerktreffen „Medienbildung JETZT!“

Am 8. September findet das nächste Netzwerktreffen „Medienbildung JETZT!“ statt. Das Treffen findet online statt und wird um eine abschließende hybride Session mit Beisammensein vor Ort in Wien ergänzt. Es gibt wie immer die Möglichkeit zum Erfahrungsaustausch und zur Diskussion. [Mehr >>](#)

ANGEBOTE FÜR MULTIPLIKATOR:INNEN

„Gemeinsam stark werden“

Die Förderung von Lebenskompetenzen stärkt die Resilienz und unterstützt damit Kinder und Jugendliche auch in Krisenzeiten. Das Unterrichtsprogramm „Gemeinsam stark werden“ ermöglicht das in der Volksschule. Neue Termine für die Lehrer:innen-Fortbildung gibt es im Herbst. [Mehr >>](#)

Fresh up! Analog – Wissensschub für die Jugendarbeit

Die „Fresh up Analog“-Reihe bietet Wissen, Vernetzung und Austauschmöglichkeiten für die außerschulische Jugendarbeit. Im Rahmen von Schwerpunktwochen im Herbst wird es vier Veranstaltungen geben, die gemeinsam oder einzeln besucht werden können. [Mehr >>](#)

Grundlagen der Suchtvorbeugung in der Schule

Was brauchen Jugendliche, um über Wasser zu bleiben, damit nicht Medien, Alkohol, Nikotin oder Cannabis zur Rettungsboje werden? Und was kann die Schule dazu beitragen? Am 20. und 26. September findet dazu jeweils von 15 bis 17 Uhr eine Online-Fortbildung für Lehrkräfte der Sek1 und Sek2 via Zoom statt. [Mehr](#)

[>>](#)

PLUS Präventionsprogramm

Das PLUS Präventionsprogramm – Sozialkompetenzförderung in der Schule für Jugendliche der 5. bis 8. Schulstufe startet im Herbst wieder mit neuen Lehrgängen. Gutes Miteinander – gelingender Unterricht – unabhängiges Leben! Die erste Informationsveranstaltung wird am 20. September von 15 bis 17 Uhr angeboten. [Mehr >>](#)

Musikinstrumente kennenlernen

Das musikmobil ist vollgepackt mit Instrumenten des Sinfonieorchesters und kann von Schulen oder Jugendeinrichtungen für einen Workshop gebucht werden. Jeweils zwei bis drei Musikpädagog:innen begleiten den Bus und leiten die Jugendlichen (3. bis 6. Schulstufe) durch den Workshop. Das Herzstück des musikmobil ist das Spüren von Musik sowie das Ausprobieren der Instrumente und das Experimentieren mit der eigenen Stimme. [Anmeldung >>](#)

Wetterfest in jeder Lebenslage

Das Programm „Wetterfest“ unterstützt Lehrpersonen mit Übungen für die Klasse zur Förderung von Lebenskompetenzen ab der 9. Schulstufe. Gerüstet sein, für jede Wetterlage! Neue Termine finden im Herbst ab Oktober statt. [Mehr >>](#)

Online Eltern-Talk: „Über Nikotinkonsum reden“

Eltern wollen nicht, dass ihre Kinder mit dem Rauchen oder mit Nikotinkonsum beginnen. So weit so gut, aber wissen ihre Kinder das auch? Wissenschaftliche Untersuchungen zeigen, dass unter den vielfältigen Einflussfaktoren auf das jugendliche Konsumverhalten u.a. die anhaltend ablehnende Einstellung der Eltern zum Rauchen höchst entscheidend ist. [Am 24. Oktober gibt es zu diesem Thema einen Online Eltern-Talk.](#)

Wanted: Mitarbeiter:in in der akzente Jugendinfo

Wir suchen Unterstützung für unser kleines, feines Team in der Schallmooser Hauptstraße 4! Ab Oktober (28,5h/Woche). Es warten ein abwechslungsreiches und spannendes Aufgabengebiet und besonders nette Kolleginnen auf dich! [Wir freuen uns auf deine Bewerbung!](#)



Werbung

Entscheiden Sie sich jetzt für den doppelten Testsieger mit null Kosten,* null Stress – jetzt gibt's die CableLink Internet-Produkte bis zum Jahresende gratis.

Sie möchten unseren Newsletter nicht mehr erhalten?